



まちのできごと



↑トナカイがソリを引く様子

12/17

若草保育所クリスマス会 メリークリスマス

若草保育所でクリスマス会が開催されました。会の冒頭では、保育所職員の演奏に合わせ、年長組の園児たちがキャンドルを手に入場。その後、クリスマスの歌を歌い楽しんでいると、鈴の音とともにサンタクロースが登場し、園児たちからは大きな歓声が上がりました。一人ひとりにプレゼントが手渡されると、園児たちは大喜び。さらに園庭では、幌延町から来たトナカイが引くソリに乗せてもらうなど、園児たちは一足早いクリスマスを満喫していました。

12/24

雄武漁業協同組合から寄附 漁業振興のために

この度、雄武漁業協同組合から町に対し、漁業振興を目的として、5,000万円の寄附があり、同組合代表理事組合長の長谷川一夫氏から高橋町長に寄附目録が手渡されました。

また、この寄附に対し、高橋町長から長谷川代表理事組合長に感謝状の贈呈が行われました。

いただいた寄附金につきましては、本町の漁業振興のために活用させていただきます。

あたたかいご寄附をありがとうございました。



↑新年交礼会の様子

1/9

令和8年新年交礼会 新年の挨拶と交流

町内の自治会や産業経済団体、議会、町内外の行政関係者が一堂に会し、交流を深める新春恒例行事『新年交礼会』をホテル日の出岬で開催。会場では、出席者同士が新年の挨拶を交わしながら親睦を深める中、北オホーツク農業協同組合、雄武郵便局、稚内信用金庫雄武支店などの代表者が、壇上で今年の抱負を述べられたほか、琴と尺八による生演奏も行われました。最後に議会副議長の嶋村義文氏が挨拶し、万歳三唱で交礼会を閉じました。

1/18

新春のつどい 冬場の健康を願って

この日、ホテル日の出岬で『新春のつどい』が開催され、町民約20名が来場。高齢者などが外出や交流の機会が減少しやすい冬でも、みんなで集まって楽しく活動することを目指して開催しています。

会では、山中整骨院の山中氏による運動教室から始まり、文化連盟加盟団体によるステージ発表が行われ、体验ブースでは、タッチパネルを使った脳年齢チェックや特産品などの物販のほか、ホテル散歩ツアーなどを楽しみました。



↑運動教室の様子



↑(左から) 松木俊広代表取締役社長、高橋町長

12/4

地域貢献活動に対する感謝状の贈呈 観光振興に貢献

この日、役場応接室において、遠軽町の株式会社渡辺組（代表取締役社長渡辺勇喜氏）に対し、感謝状の贈呈が行われました。株式会社渡辺組による地域貢献活動の一環として、ホテル日の出岬入口の歩道のインターロッキング補修が行われました。

あたたかいご奉仕をありがとうございました。

※インターロッキング補修とは

コンクリート等で作られているブロック（インターロッキングブロック）を並べなおし、再舗装する作業



↑(左から) 森谷晴紀代表取締役専務、高橋町長



↑(左から) 麻生一男さん、高橋町長

12/9

農林水産大臣表彰 北海道統計功労者表彰 表彰状と感謝状を伝達

この日、役場応接室で『農林水産大臣表彰』と『北海道知事表彰』の伝達式が行われ、高橋町長から麻生一男さんへ表彰状と感謝状が手渡されました。

麻生さんは、『農林業センサス指導員』として、また『北海道の所掌する各種統計調査』に多年にわたり従事した功績が認められ、今回の表彰となりました。



↑和太鼓体験の様子

12/14

雄武町国際交流フェスティバル 日本文化を通じて交流

この日、町民センターで『雄武町国際交流フェスティバル』が開催されました。この催しは、町内に在住する外国人が日本文化を体験するとともに、町民との交流を深めることを目的に行われたもので、当日は約80名が参加しました。会場では、各国の文化を紹介する展示のほか、お琴や和太鼓、けん玉などを体験できるコーナーが用意され、参加者は笑顔で交流を深めていました。イベントの最後には、外国人カラオケコンテストが行われ、会場は大きな拍手と歓声に包まれ、大いに盛り上りました。